



CDMX y Edomex desafían a COVID cuando se alcanzan casi 200 mil muertes en el país

[Adriana Rodríguez]

La Ciudad de México y el estado de México continúan siendo las entidades más afectadas por la pandemia, la cual está a pocas horas de cobrar 200 mil muertes en el país.

Algunos por necesidad y otros porque se cansaron de estar encerrados, los habitantes de ambas entidades salen a las calles. Desde que se declaró el semáforo epidemiológico naranja se observa más gente en restaurantes, en parques, mientras que las fiestas clandestinas han sido una constante.

Doña Lucía es una de las mujeres que la palabra confinamiento no tiene sentido para ella. Es originaria de Puebla pero lleva tiempo viviendo en el municipio mexicano de Ecatepec. Viaja una vez por semana a su lugar de origen para traer y vender limones, miel, hierbas y plantas que ella tiene en su pueblo.

"Nos dicen que nos quedemos en la casa, imagínese. Si lo hago, me muero de hambre, cada día que no salgo, nomás no como", comenta.

Recientemente en el municipio mexicano de Ecatepec se dio a conocer la realización de una 'pool party' que finalmente fue suspendida por las autoridades.

❖ En ambas entidades la gente continúa su lucha entre mantener la salud y llevar algo de comer a sus casas; otros, buscan diversión y salen a las calles

Eran más de cien personas las que asistieron a un salón de eventos con piscina ubicado en la colonia Industrias Ecatepec, entre ellos niños, adultos y personas de la tercera edad.

En la Ciudad de México, la fiesta y los bailes también continúan. En la Alameda Central han realizado bailes y los comerciantes informales se han ubicado nuevamente en la zona.

Iztapalapa, con su alcaldesa Clara Brugada, uno de las demarcaciones



con mayor población, es la que registra mayor número de muertes y casos activos en la capital.

Mientras que Nezahualcóyotl, que está a cargo de Juan Hugo de la Rosa, y Ecatepec, gobernado por Francisco Vilchis, también han ressaltado por ocupar los primeros lugares. De acuerdo con la plataforma de la Universidad Nacional Autónoma de México que recoge datos de la Secretaría de Salud, en Ciudad de México se presenta descenso de casos positivos a COVID-19 en la

penúltima semana, con respecto a la antepenúltima semana, mostrando un descenso de -37,85 casos positivos por cada 100,000 habitantes.

La capital del país presenta descenso de -3,414 casos totales entre semanas consecutivas.

El estado de México también se presenta descenso de casos positivos a COVID-19 en la penúltima semana, con respecto a la antepenúltima semana, mostrando un descenso de -6,97 casos positivos por cada 100,000 habitantes.

La plataforma indica que presenta descenso de -1.215 casos totales entre semanas consecutivas.

En la vacunación de adultos mayores, hasta el momento se reporta medio millón en ambas entidades.

Pese a que continúa la vacunación y la baja en el número de casos, Claudia Sheinbaum y Alfredo del Mazo han reiterado el llamado a no bajar la guardia, mientras que especialistas han advertido que en caso de no continuar siguiendo las recomendaciones y ante la temporada vacacional, existe la posibilidad de una nueva ola de contagios.

Patricia Segura Medina, investigadora del Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER), manifestó hace unas semanas que con llegada de la semana santa "yo no dudaría que la gente quiera volver a salir y esto sea un comportamiento de la sociedad, que haya una menor restricción de distancias, de conglomeraciones de personas y que pudieran dar una tercera ola".

Agregó que debe tomarse en cuenta que hasta el momento ha sido un porcentaje mínimo de la población vacunada y hay personas aún susceptibles a infectarse de COVID-19, por lo que "lo importante ahora es apresurar la vacunación para que haya una protección".

VENUSTIANO CARRANZA TIENE LOS REGISTROS MÁS BAJOS DE VACUNACIÓN

Cerca de 3 mil adultos mayores han faltado a vacunación en la CDMX

[Alberto García]

♦ Durante la primera fase de vacunación antiCOVID en la CDMX, 3 mil adultos mayores no han sido inmunizados, así lo dio a conocer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria señaló que, hasta ahora, la alcaldía Venustiano Carranza tiene los registros más bajos de cobertura de vacunación para este sector de la sociedad, ya que, de las 91 mil 241 personas que cumplieron con su registro, sólo 72 mil 898 recibieron la primera dosis de la vacuna china Sinovac, es decir, 80 por ciento.

Sheinbaum Pardo indicó que quienes han faltado de vacunar pueden llamar a Locatel para que se les ofrezcan alguna alternativa. "Como ustedes saben, el padrón que tenemos se basa en el número de personas

que se registraron en el Instituto Nacional Electoral para votar, de ese registro llegaron el 80 por ciento, probablemente son menos adultos mayores en Venustiano Carranza", apuntó la mandataria.

En el marco de la primera fase de vacunación en las alcaldías Coyoacán y Tlalpan, gente ajena a estas demarcaciones llegaron con la posibilidad de recibir la vacuna, lo que provocó aglomeraciones.

Asimismo, la Jefa de Gobierno aseguró que las personas fueron atendidas en las mesas para casos especiales y se disolvieron pronto las aglomeraciones.

"Lo que estamos haciendo es que hay una serie de mesas para atención de estos casos, y (es que) llegó mucha gente en la mañana, particularmente en Coyoacán, y en Six Flags se resolvió muy rápido", indicó.

SE PROMOCIONABA COMO "CLÍNICA HOMEOPÁTICA VILLARREAL"

Clausuran clínica por vender vacunas falsas contra el COVID

[Adriana Rodríguez]

♦ Un local en el que presuntamente se vendían dosis de vacunas contra la COVID-19 fue clausurado este miércoles por la Agencia de Protección Sanitaria (APS) del gobierno de la Ciudad de México, sectorizada a la Secretaría de Salud.

El local clausurado se promocionaba públicamente como "Clínica Homeopática Villarreal", ubicado en la calle Miraflores número 206 de la colonia Portales Oriente, alcaldía Benito Juárez. En este sitio presuntamente se vendían vacunas contra la COVID-19 por un valor de mil pesos.

A través de un comunicado, la Agencia añadió que se procede a levantar la denuncia ante el Ministerio Público por la probable comisión de delito asociado a

la venta de productos para la salud no autorizados. El titular de la APS, Ángel González Domínguez, informó que se actuó, a raíz de la denuncia pública, en función de un riesgo sanitario inminente, asociado a la venta de una mercancía fuera de norma sanitaria.

En el domicilio citado no hubo quien atendiera. La Verificación Sanitaria llegó al lugar, tocó el timbre del consultorio que tenía el nombre de Doctor Flavio, pero nadie respondió, precisó Ángel González.

Como no se tuvo acceso al lugar, fue materialmente imposible conocer el producto que estaba a la venta. Sólo proporcionó información una familia que vive en el mismo edificio. En consecuencia, no hubo personas detenidas, por lo que se da parte al Ministerio Público.